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POLÍTICA 
 
Con la finalidad de eliminar las lagunas en la legislación electoral, el vocal ejecutivo del IFE, Jesús Lule 
Ortega, anunció que del 29 de marzo al 22 de junio se llevarán a cabo las jornadas de reflexión y análisis para 
la modernización de la reforma electoral. (PIQ) 
 
Cabeza. El comité municipal del PRI va a presentar una iniciativa ante la Legislatura para aumentar a 50 el 
número de diputados, donde la mitad sean de mayoría relativa, y el resto plurinominales, además de proponer 
la revocación de mandato a aquellos diputados que no cumplan con sus funciones legislativas. (PC) 
 
Cabeza. Gestión social para la atención a la demanda de seguridad y mejoramiento de vivienda, son algunos 
de los servicios que ofrecerá la oficina de atención ciudadana, del regidor del municipio de Querétaro, Eric 
Osornio, en la Delegación Félix Osores. (PC) 
 
Cabeza. El PRI respetará la decisión del edil de Tequisquiapan, Noé Zárraga, de que no se investigue a sus 
agresores, pero exhortó a las autoridades de la PGJ a que incrementen también la seguridad en Querétaro, 
señaló Jesús Rodríguez Hernández, dirigente del PRI. (PC) 
 
La dirigencia estatal del PRD mandará llamar al Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga, para que explique los 
motivos del retiro de la denuncia e informe por qué no les avisó de esta decisión que provocó que este lunes se 
presentaran para darle su apoyo durante la prueba del polígrafo, la cual no se llevó a  cabo. (AI) 
 
El Secretario de comunicación del PRD municipal de Querétaro, José Reyes Olguín, hizo un llamado a las 
autoridades estatales y municipales, para que hagan una auditoría a las empresas inmobiliarias Casas FAMI, 
Construcciones San Juan del Río y promotora e inmobiliaria San Miguel Carrillo, debido a que consideran que 
estas empresas están engañando y extorsionando a la gente. (PIQ) 
 
Ley mordaza en el PRD: ya no hablarán del asunto de Noé Zárraga Trejo, porque tienen la orden del Comité 
Directivo Estatal de ya no hablar del asunto, señaló Ramiro Trejo Ramos, dirigente municipal del partido del sol 
azteca. (PIQ) 
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LEGISLATURA 
Cabeza. El coordinador de la fracción del PRI en el Legislatura local, Jaime Escobedo, informó que esta 
semana los diputados de su fracción se reunirán para decidir quién presidirá la mesa directiva en el segundo 
periodo ordinario de sesiones que inicia el primero de abril. (PC) 
 
El coordinador de la bancada panista en la LV Legislatura, Rafael Puga Tovar, aceptó que existe una lista de 
10 personas que serán propuestas como titulares y suplentes para la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental; sin embargo, declinó dar a conocer los nombres, por respeto a las otras bancadas. (PIQ) 
 
El Presidente de la junta de concertación política de la Legislatura, Martín Mendoza Villa, dio a conocer la lista 
de propietarios y suplentes para integrar la Comisión Estatal de Información Gubernamental: Enrique Rivera, 
José Rodolfo Vega y Octaviano Sánchez como titulares y María Magdalena del Sagrado Corazón, 
Villagómez, Jorge Garfias y Manuel de Anda, como suplentes. (PIQ) 
 
La oposición al PAN en la cámara de diputados contraatacó y presentará su propia propuesta para la elección 
de consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, siendo estos, Rodolfo Vega, Enrique 
Rivera y Octaviano Sánchez. Los suplentes serían María Magdalena del Sagrado Corazón, Villagómez, 
Jorge Garfias Vargas y Manuel de Anda Garduño. (AI) 
 
Cabeza. Las fracciones de oposición en la legislatura presentarán una propuesta de 6 candidatos a consejeros 
titulares y suplentes de la Comisión Estatal de Información Gubernamental encabezada por los aspirantes 
Enrique Rivera, José Rodolfo Vega y Octaviano Sánchez, los tres catedráticos de la UAQ, informó el 
presidente de la junta de concertación política Martín Mendoza Villa. (PC) 
 
Cabeza. El próximo jueves habrá una nueva reunión de la junta de concertación política para buscar un acuerdo 
sobre la lista de candidatos a consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, luego de la 
petición que hizo el coordinador de la fracción del PAN Rafael Puga, que no estuvo presente hoy en la reunión 
de la junta de concertación. (PC) 
 
El Presidente de la comisión de puntos constitucionales, Marco Antonio León Hernández se pronunció en 
contra de la iniciativa presentada por el ejecutivo federal para homologar las sentencias en todo el país. 
Sostuvo que cada Estado tiene su problemática y se diversifican los delitos. (PIQ) 
 
Está por entrar a estudio en la comisión de hacienda del congreso local, la solicitud de reestructuración de la 
deuda del municipio de Querétaro, informó el presidente de la comisión, Ricardo Martínez Rojas. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
Con la donación de una ambulancia nueva por parte de Gobierno del Estado, este día arrancó la colecta anual 
2007 denominada “A la Cruz Roja le ayudas tú”, anunció Amadeo Lugo Pérez, delegado estatal de la Cruz 
Roja. (PC) 
 
Este día inició la colecta anual de la Cruz roja, con la entrega por parte del Gobernador Francisco Garrido de 
un donativo de 110 mil pesos. La meta para este año, anunció el delegado Amadeo Lugo, es de 3.6 mdp. 
(PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Preside a caballo, el presidente municipal Manuel González Valle la entrega de caminos de saca que fueron 
rehabilitados como parte del programa de los 100 días. Los 118 kilómetros que se trabajaron beneficiarán a 17 
ejidos. (PC) 
 
El Presidente municipal Manuel González Valle entregó la rehabilitación de caminos de saca y servicios en la 
comunidad de Mompaní, donde se invirtieron poco más de un millón de pesos. (PIQ) 
 
Manuel González Valle afirmó que exigirá una disculpa pública ante las acusaciones de elementos de 
seguridad que denunciaron acoso sexual y extorsión, ya que no han presentado la denuncia formal, ni pruebas. 
Apuntó que los señalamientos afectan la imagen de la corporación y por ello se les exigirá una explicación. (AI) 
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Manuel González Valle entregó los primeros caminos de saca en comunidades de la delegación Felipe Carrillo 
Puerto, donde realizó una supervisión a caballo. (AI) 
 
Cabeza. Estima el Director del centro de estudios y proyectos del municipio de Querétaro, Jorge Lomelí, que 
este año se van a invertir 2 mdp para la construcción de viveros, próximo a entregar 4 instalaciones de estas 
(sic). Ya se cuenta con 8 peticiones adicionales para su análisis. (PC) 
 
El director del centro de estudios y proyectos de la Presidencia municipal de Querétaro, Jorge Lomelí Noriega 
informó que este año se invertirán 15 mdp, en el programa de bordería en comunidades rurales. (PIQ) 
 
Afirma el presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle, que esperan a que se cumplan los plazos 
para que los policías inconformes presenten las pruebas, que nunca presentaron, de lo contrario se les 
solicitará que hagan una disculpa pública por el daño que pudieron hacer a la reputación de la guardia 
municipal y sus jefes. (PC) 
 
De no presentar la denuncia formal sobre los presuntos actos de corrupción y abuso sexual al interior de la 
Secretaría de Seguridad Pública municipal, el primer oficial Daniel Careta Jaso, tendrá que pedir disculpas 
públicas, señaló el Alcalde Manuel González Valle. (PIQ) 
 
Cerca de 250 elementos de seguridad estatal estarán encargados de vigilar y auxiliar a la ciudadanía este 21 de 
marzo, durante el equinoccio en la Peña de Bernal, confirmó Gerardo Quitarte, Director de gestión de 
emergencia de seguridad ciudadana. (PC) 
 
Cerca de 30 elementos de seis corporaciones de la policía municipal, estatal y grupos especiales van a 
resguardar la seguridad en los al rededores e la peña de Bernal, con motivo del equinoccio de primavera,   
informó  Miguel Ángel Tellez Arriaga, director de seguridad pública en Ezequiel Montes. (AI) 
 


